

#ATERRORIZANACIVILES

Kiev, bajo los drones suicidas

ADEMÁS RUSIA LANZÓ 3 MISILES. EL SALDO FUE DE NUEVE MUERTOS

EFE, AFP Y AP

ORBE@ELHERALDODEMEXICO.COM

Servicios de emergencia ucranianos anunciaron ayer que recuperaron los cadáveres de cuatro civiles, tras un ataque ruso con drones suicidas contra Kiev, mientras que en la región de Sumy (norte) se contabilizaron otros cinco muertos a causa de varios misiles. La primera víctima mortal fue una mujer de 34 años, con seis meses de embarazo, que pereció en su vivienda en el barrio de Shevchenkivskyi. Poco después recuperaron entre los escombros el cuerpo sin vida de su pareja.

Según el alcalde de Kiev, Vitaliy Klitschko, la mañana de ayer se registraron un total de cinco explosiones, todas ellas originadas por drones kamikaze "Shahed", de fabricación iraní. Mientras, oficiales de la Policía dispararon hacia ellos con armas automáticas.

El ataque dejó una veintena de heridos, que se encontraban en un edificio residencial.

En tanto, el jefe de la Administración Militar Regional de Sumy dijo que por la noche tres misiles rusos causaron cinco muertos y 14 heridos.

Según un reporte, el Ejército ruso lanzó en las últimas horas ataques con misiles, lanzacohetes y artillería pesada contra nueve regiones.

Ante esta situación, EU advirtió que tomará medidas contra países que cooperen con el programa de aviones no tripulados de Irán. Mientras, la UE reúne pruebas y está dispuesta a "lanzar" sanciones si confirma la utilización.

Por su parte, la OTAN comenzó sus ejercicios nucleares en el noroeste de Europa, que llevaban tiempo programados, en medio de tensiones por la guerra en Ucrania y la amenaza de Putin, de emplear cualquier medio para defender su territorio. Estaba previsto que 14 de los 30 estados miembros participaran.

AVIÓN RUSO SE ESTRELLA

Al menos tres personas murieron y 19 resultaron heridas cuando un gazabombardero supersónico ruso se estrelló sobre un edificio residencial en Yeisk, una ciudad del suroeste de Rusia cerca de la frontera con Ucrania.

El avión militar cayó sobre un edificio de nueve plantas, en donde residían unas 600 personas, provocando un gigantesco incendio.



UCRANIANAS FUERON LI-BERADAS EN INTERCAMBIO.



TANQUES VA A ENVIAR MOSCÚ A BIE-LORRUSIA.

DISPUTA CONTINÚA SU CURSO

OIEA: Planta nuclear de Zaporiyia, desconectada de su línea de alto voltaje.

La Unión Europea aprobó ayer un plan para entrenar a miles de soldados ucranianos.

Rusia se prepara para endurecer ley contra "propaganda homosexual".



CAOS. Explosiones resonaron en Kiev, destruyendo edificios. Personas corrieron a los refugios.